

《12/24 (木) 正午~12/25 (金) 正午 特別番組》

第15回 RCC ラジオ・チャリティ・ミュージックソン

公開生放送が3年ぶりに復活! テーマは「会えば、はじまるね」

河村綾奈アナウンサーがメインパーソナリティを務めた第15回チャリティ・ミュージックソン。ゆめタウン広島では公開生放送が3年ぶりに復活し、歌声と笑い、涙に包まれ、会うことの大切さ、会うことで始まるきっかけを作る2日間となりました。番組では河村アナウンサーは特別支援学校を取材、そのほかパーソナリティらも視覚障害者の方を取り巻く環境についてお届けしました。ラジオスタジオに出演した広島中央特別支援学校の坊田くんからは「街を歩くのが楽しくなる信号機を、もっと増やして欲しい。」と語ってくれました。

RCCラジオへ集まった募金は4,675,986円(12月25日14時現在)この浄財は、目の不自由な方が安心して街が歩けるように「音の出る信号機」の設置のために使わせていただきます。



■ オープニングはスタジオから気合十分の河村アナ



■ 楽しみにしていた観客は3Fにも (ゆめタウン広島)



■ 24日はゆめタウン広島会場 メンバー、パーパー、Mebius、Dressing 左から)らの歌とお笑いステージ



■ 6回目のチャリティーオークションには廣瀬純さん(広島カープ)が貴重なユニフォームを出品。落札された全額301,428円は募金として寄付致します。



■ ヘレン・ケラー記念音楽コンクールで、ヘレンケラー賞を受賞した広島中央特別支援学校の坊田くん(小学部6年)が、ラジオスタジオで音色を奏でてくれました。



■ Youtube IRAWでラジオスタジオや会場の模様をライブ配信